

PROTESTAS, RESULTADO DE LA TENSIÓN, ADMITE EBRARD

Acecha violencia por agua, alerta CDHDF

La Comisión de Derechos Humanos del DF advierte sobre los conflictos que se derivarán a medida de que la **escasez** del líquido aumente en la urbe

MÓNICA ARCHUNDIA Y EDITH MARTÍNEZ

El cierre de calles y manifestaciones por la falta de **agua** son, para la Comisión de Derechos Humanos del Distrito Federal (CDHDF), los primeros indicios de que la **escasez** del líquido crea "espirales de violencia", mientras que para el jefe de gobierno de la ciudad, Marcelo Ebrard, es sólo el resultado de la "tensión" que se vive en la metrópoli por la crisis hídrica.

El presidente de la CDHDF, Emilio Álvarez Icaza, aseguró que a medida que aumente la falta de **agua**, también lo harán los episodios violentos.

La solución, dijo, es que las autoridades se concentren en atender fugas en la red hidráulica y proteger el suelo de conservación del DF, de donde se extrae casi 70% del **agua** que consumen los capitalinos.

Señaló que "las cifras más conservadoras", dicen que el DF pierde al año reservas equivalentes a 500

canchas de fútbol, lo que significa menor captación de **agua**.

Marcelo Ebrard reconoció que la falta de **agua** ha provocado tensión y protestas entre los capitalinos, sobretudo en lugares donde el líquido tarda varias semanas. Sin embargo, dijo que tratarán de atender las inconformidades "a tiempo y bien" para evitar confrontaciones, pues "ese escenario es altamente probable, por eso estamos restringiendo el **agua** hoy".

De acuerdo con Ebrard para el primer semestre de 2010, el DF enfrentará una situación crítica en materia de **abasto** de **agua** que significaría para sus habitantes varios días a la semana sin el líquido.

Por su parte, la CDHDF consideró que la **escasez** de **agua** en la capital dejó al descubierto la correlación que existe entre la falta del líquido y la pobreza, pues son las personas de menores ingresos económicos a las que más afectan los cortes del suministro.

De tal forma que el gobierno local anunció que las zonas donde se pondrá mayor atención "para que no se queden sin **agua** más de lo necesario, lo indispensable" es el oriente de la capital y en lugares altos.

Álvarez Icaza destacó que autoridades deberán fijar límites de consumo y tarifas para que "el que gaste más, pague más", y evitar la privatización del **agua**.



Las personas de escasos recursos son quienes más padecen la falta del líquido

